

## “Reginaldo Sandoval llama a coordinación para enfrentar la inseguridad en Michoacán”



**CDMX a 10 de diciembre de 2024.-** El diputado federal Reginaldo Sandoval Flores lanzó una crítica contundente contra el gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, al señalar la falta de resultados efectivos en materia de seguridad pública en el estado. Sandoval enfatizó que la descoordinación entre los diferentes niveles de gobierno ha impedido avanzar en la lucha contra la delincuencia, un problema que sigue afectando a miles de michoacanos.

“El gobernador no puede pretender que la estrategia estatal sea suficiente para combatir la inseguridad. Es urgente que se coordine con la Federación, porque la realidad es que los esfuerzos aislados no están funcionando”, expresó Sandoval.

El legislador también hizo un llamado al secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña, y al secretario de Seguridad Pública, Juan Carlos Oseguera, para que se tomen más en serio la gravedad de la situación. “No es momento de confiarse ni de creer que solos pueden resolver el problema. Michoacán está en un punto crítico y requiere un liderazgo fuerte, comprometido y dispuesto a trabajar en equipo”, agregó.

Sandoval recordó que errores pasados en el combate al crimen organizado, como la falta de diagnósticos adecuados y el mal uso de la inteligencia, llevaron a la atomización de los grupos delictivos. Esta crisis, señaló, no se ha revertido del todo bajo el mandato de Ramírez Bedolla.

<https://michoacaninformativo.com/reginaldo-sandoval-llama-a-coordinacion-para-enfrentar-la-inseguridad-en-michoacan/>